

会員の皆様へ

(一社)国際善隣協会
会長 矢野一彌

善隣協会の近況報告

冠省 皆様、お元気ですか。

新型コロナウイルスの影響は、燎原の火のごとく、中国武漢から始まり、あっという間に世界中で多くの犠牲者を出しております。

1月末日頃から日本にも流入が拡大し、現在も止んでおりません。

5月4日の政府方針によると、一応5月31日まで「緊急事態宣言」が発出・継続し、外出自粛の要請を出しました。当協会も5月10日までとっていた協会活動の停止を、5月31日まで継続することといたしました。

またこれに関連し、「第9回定時社員総会」は延期とし、このほど「臨時理事会」で6月26日金曜日に変更させていただきました。

この度の「コロナショック」とも呼べる影響は、当会館のテナント様たちにも存続の危機に見舞われるなど、また会員の皆様からも様々な声が寄せられており、今後の協会運営を含めて、理事会の場で対応を協議するつもりであります。

新型コロナごときに負けるわけにはいきません。会員各位におかれましては、健康に十分注意をされ、元気なお姿でまた再会できますことを切に希望いたします。

早々

令和2年5月11日